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CONDADO DE MAVERICK

Una supuesta orden judicial emitida por el

Lic. Jaime Iracheta en calidad de Abogado

Condado de Maverick a la Oficina de Correo

de la ciudad de Eagle Pass, Texas, sobre la

clausura del servicio a ‘La Biblioteca Pública

de Quemado, Inc.’, es totalmente ilegal, así lo

manifestó la señora Queta Díaz.

Díaz indicó que el Lic. Luis Gurrola en

representación de la oficina del Abogado del

Condado, se presentó ante el director de la ofi-

cina de Correos en Eagle Pass, ordenando se

cancele la caja de buzón de la Biblioteca del

Quemado.

Lo anterior fue relatado por el encargado el

Correo a la señora Díaz que acompañó al

Presidente de la Organización sin fines de

Lucro.

Cabe mencionar que dicho organismo no

pertenece a la administración del Condado de

Maverick, y que el buzón se paga con dineros

de la Biblioteca y no con dineros públicos, dijo

Díaz, que añadió interpondrán denuncia

Federal.

Oficina de Correo Cancela Servicio
a Biblioteca por Orden de Iracheta

PIEDRAS NEGRAS, COAHUILA
Con un espectacular evento musi-

cal el Candidato Electo Jacobo
Rodríguez dio las gracias a los miles de
nigropetenses que lo apoyaron en las
recientes elecciones.
Un evento masivo en el sector de la

Colonia 2000, el ahora y nuevo
Presidente por Piedras Negras,
Coahuila, acompañado de su equipo de
campaña, bailó y disfrutó de una vela-
da en compañías de miles personas.

Mujeres, Hombres, niños y niñas
llegaron desde temprana hora al even-
to musical que coordinó Rodríguez en
muestra de un eterno agradecimiento
por los miles de votantes que salieron
el pasado 2 de junio.
Con esto inicia una nueva etapa

política para Piedras Negras, que había
estado ‘manchada’ por la Corrupción
con todo el esplendor de la palabra.
Jacobo se comprometió a trabajar

por todo Piedras Negras.

PIEDRAS NEGRAS, COAHUILA
Por: Efraín González
Noticias Oficial

Según un recibo que exhibió Masías
Menera en su página Revolución
Social, el hotel de la familia Treviño
paga 300 pesos, mientras que habitan-
tes de colonias pagan hasta 2 mil pesos
por mes.
El hotel denominado Autel Del Río

Inn propiedad de la alcaldesa, Norma
Treviño,  que cuenta con más de 30
habitaciones y alberca, paga 380 pesos
por mes de servicio de agua potable,
así lo reveló el líder social, Masias
Menera, mediante un recibo de SIMAS
a nombre de un familiar de la munícipe
correspondiente a junio de 2024.
A través de una transmisión en

vivo, Masías Menera exhibió en su
página de Facebook Revolución Social
Independiente, el recibo que compren-
de al mes de mayo, asegurando que
fueron los mismos trabajadores de
SIMAS quienes proporcionaron la
información.
Durante la transmisión, habitantes

de diferentes colonias denunciaron
cobros de la paramunicipal hasta de 2
mil pesos por un mes y pese a reclamar
el alto costo por servicio de agua pota-
ble continúan pagando altas cantida-
des.
«Yo pague mil 142 el mes pasado y

vivo en la Villa Real», expresó Liliana
Ibarra en comentario enviado a la pági-
na Revolución Social.
«Fueron subiendo el recibo de 8

pesos cada 3 o 4 meses hasta que Llega
alto el recibo y son casas de Infonavit»,
dijo Elizabeth Álvarez.
Dicho hotel estuvo en venta previo

a la entrada de Norma Treviño a la
alcaldía, pues de acuerdo a una nota
periodística del portal de noticias
Radio Zócalo de noviembre de 2017,

diferentes grupos empresariales enta-
blaron pláticas con la familia Treviño
después que falleciera el ex alcalde,
Elías Sergio Treviño.
Menera Sierra aseguró tener evi-

dencias de las cantidades que pagan
otros hoteles por el servicio de agua
evidenciando privilegios concedidos
por el Municipio.
Sumado al elevado costo en recibos

de agua que pagan algunas familias de
colonias como Acoros y Año Dos Mil
deben enfrentar la falta del vital líqui-
do, pues en los últimos días se han
reportado baja presión o suspensión
de suministro de agua potable en
medio de las temperaturas que ya
superan los 40 grados, situación que
recuerda a la crisis de agua vivida en
junio de 2023.

CORRUPCIÓN EN SU
MÁXIMO ESPLENDOR
Paga Norma Treviñ o $380 pesos 

de agua en hotel de su propiedad

“Es Ilegal el Accionar del Abogado del Condado de Maverick”: Dice Díaz

CiERRE ESPECTACULAR:
JACOBO DA LAS GRACiAS

RENUNCiA DiRECTOR DE
FOMENTO ECONÓMiCO
EN EAGLE PASS, TEXAS

EAGLE PASS, TEXAS
El Director de Fomento Económico de Eagle Pass,

Texas, Arturo Márquez presentó su renuncia a la posición
que desempeño por 5 años, siendo efectiva a partir del 7 de
junio del 2024.
Márquez habría desempeñado una función claro-oscu-

ro en la actual administración, dónde fue cuestionado por
concejales ante las diferentes operaciones comerciales
con empresas locales y foráneas.
Fue parte fundamental en otorgar un exención de

impuestos a un banco local por varios años, así como el
actual parque industrial, que estará beneficiando más a los
inversionistas privados que al Municipio en cuanto a ingre-
sos de impuestos se refiere.
Y de igual forma fue uno de los tres miembros del comi-

té encargado de seleccionar a la promotora del evento del
eclipse, que se llevó más de $2 millones de dólares, que aún
están bajo investigación. Presuntamente, Márquez recibió
una mejor oferta de otra ciudad.

EAGLE PASS, TEXAS

Por órdenes del Mayor Rolando Salinas, la fiesta del 4
de julio se estarán celebrando en el Parque Moncada, esto,
debido a que el Shelby Park está en poder de la Guardia
Nacional del Estado de Texas.
El evento será gratuito, con la participación de grupos

musicales, venta de comida y mucha diversión.
Será el jueves 4 de julio que se invita a la comunidad en

general a disfrutar la Independencia de los Estados
Unidos, indicó el Mayor Salinas

FiESTAS DEL 4 DE
JULiO SE FESTEJARÁN
EN PARQUE MONCADA
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Los CDC ligan más de 50 hospitalizaciones a un brote de salmo-
nela relacionado al consumo de pepinos en Estados Unidos

La agencia precisó el miércoles que los datos indican que los pepinos contamina-
dos con salmonela pueden ser responsables de 162 enfermedades. Hasta ahora

no se ha informado de ninguna muerte
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Dr. Pepper destrona a Pepsi como la segunda
gaseosa más consumida en EE.UU.

Así lo determinó el sitio Beverage Digest, que sigue manteniendo 
a Coca-Cola como líder del mercado.

PROGRAMA WIC

ELEGIBILIDAD DE WIC
¿Quién es elegible y quién puede aplicar?
•Mujeres embarazadas
• Mujeres que están amamantando a un bebé menor de 1 año de edad
• Mujeres que han tenido un bebé en los últimos seis meses
• Los padres, padrastros, tutores y padres adoptivos de bebés y niños

menores de 5 años pueden solicitar para sus hijos
Si tiene un trabajo o si tiene un seguro de salud privado, aún puede solicitar

WIC. No tiene que estar casado para solicitar WIC.
• Todos los servicios de WIC son gratuitos para aquellos que son elegibles.
Requisitos de elegibilidad
• Cumplir con las pautas de ingresos. Los hogares con ingresos iguales o

inferiores al 185 por ciento del nivel federal de pobreza son elegibles. 
WIC determina el ingreso basado en el ingreso bruto. 
WIC cuenta a todos los miembros de un hogar, parientes o no. 
WIC cuenta a un bebé por nacer como miembro del hogar.
• Estar en riesgo nutricional. Los clientes de WIC reciben una evaluación ini-

cial de salud y dieta en una clínica de WIC para determinar el riesgo nutri-
cional. 
Los clientes recibirán asesoramiento en WIC sobre estos riesgos y el resul-

tado influenciado por la educación nutricional y los alimentos nutritivos pro-
porcionados por WIC.
• Vivir en Texas. Los clientes de WIC generalmente reciben servicios en el

condado donde viven. La ciudadanía estadounidense no es un requisito de
elegibilidad.

*Esta institución es un proveedor que ofrece igualdad de oportunidades.

(830) 773-1105
2525 N. Veterans Blvd. 
Eagle Pass, Texas 78852.

TEXAS
HOUSTON, Texas.- En las cár-

celes de ICE, la agencia que aplica
las leyes federales migratorias, hay
más de 36,000 inmigrantes priva-
dos de la libertad, y de todos los
estados, Texas está en primer lugar
con más detenidos, donde hay más
de 13,600 personas.

La información surge del último
reporte de la misma policía migra-
toria y la organización
Transactional Records Access
Clearinghouse (TRAC), de
Syracuse University, donde detalla
que hasta el 19 de mayo de 2024 hay
36,571 personas detenidas en todo
el país específicamente en centros
de ICE.
Además, el 61.6% de estos dete-

nidos a nivel nacional no tiene nin-
gún antecedente criminal, detalla el
informe.

Texas no solamente es el estado
con más detenidos, sino que tam-
bién su cifra supera al segundo
lugar, Louisiana, por mucho.

Estos son los números oficiales
de detenciones hasta el 13 de mayo,
del año fiscal 2024:

Texas: 13,632

Louisiana: 2,583
California: 2,583
Arizona: 2,432
Georgia: 2,408

¿Por qué hay detenciones si
alguien no tiene antecedentes cri-
minales?

En el caso de los venezolanos
detenidos, el 96% no tiene antece-
dentes delictivos.

¿Por qué ICE detiene a personas
migrantes sin tener estos antece-

dentes? ¿Cómo es que los encuen-
tran o cómo los llegan a detener?

Muchos de ellos pueden quedar
en un “limbo”, explica la abogada de
inmigración Carolina Ortuzar.

“Alomejor trataron de entrar
una vez, tienen una orden de depor-
tación, y quedan en un proceso de
un poquito de un limbo, donde no
tienen la posibilidad de calificar
para una fianza, porque realmente,
el proceso que están siguiendo
delante, es un proceso de asilo”,

comenta Ortuzar.

“Y lamentablemente deben, por
las regulaciones actuales, seguirlos
de manera como detenidos”.

Aunque actualmente no hay
políticas de que ICE esté buscando
a personas en la calle para detener,
sino que activamente da seguimien-
to a quienes entraron a Estados
Unidos, porque se tienen que repor-
tar con la agencia mientras enfren-
tan su proceso de corte para el asilo.

Los inmigrantes se reportan con
ICE, tienen que dar su dirección,
pero si alguna vez un juez decide
algo sobre su caso, el oficial de ICE
posiblemente ya está enterado de
esto.
Por ejemplo, si el juez decidió

una orden de deportación, ICE ya
tiene los datos de las personas, y
posiblemente los agentes vayan a
su casa para detenerlos, explica la
abogada.

¿Eres una persona sin estatus
legal en Estados Unidos? Una abo-
gada tiene estos consejos

La abogada Carolina Ortuzar
tiene las siguientes recomendacio-
nes si es que no tienes estatus legal
en el país.

· Cumplir la ley y no cometer deli-
tos
· Ir ante el juez o ICE, si te lo soli-

citan
· Llevar contigo documentos de

identidad como tu pasaporte o tu
matrícula consular (si eres mexica-
no)
· Si no tienes pasaporte, lleva

contigo el documento de tu cita en
la corte

(univisión)

TEXAS ES EL ESTADO CON MÁS
iNMiGRANTES DETENiDOS EN 

CÁRCELES DE ICE, SEGÚN REPORTE
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Sheinbaum promete "amistad" a EEUU: 
¿Por qué se quebró la relación en la lucha contra el narco?

El sexenio de Andrés Manuel López Obrador estuvo marcado por un distanciamiento con Estados
Unidos y una cooperación limitada en el combate al crimen organizado. La presidenta electa Claudia
Sheinbaum dijo que en su administración “habrá una relación de amistad, respeto mutuo e igualdad”

con su vecino del norte.

ESTADOS UNIDOS
UNIVISION
Se suele atribuir a los cereales de

desayuno el apelativo de 'alimentos
saludables'. Los más conocidos vienen
empaquetados en cajas de cartón con
diseños muy llamativos, como dibujos
infantiles o siluetas femeninas.

¿Es cierto que son beneficiosos
para la salud?

Cómo aprender a leer el etiqueta-
do

Es muy habitual que en el etiqueta-
do de los cereales nos encontremos
afirmaciones del tipo “rico en fibra”,
“con vitaminas”, “aportan hierro para
tu vitalidad”, etc. Estas son las deno-
minadas declaraciones nutricionales o
de salud. Según un estudio de nuestro
grupo, tres cuartas partes de los cere-
ales de desayuno llevan declaraciones
nutricionales en España.

Evidentemente, éstas se utilizan
con el objetivo de aumentar las ventas
de los productos. El problema es que
nos hacen pensar que los alimentos
que las llevan son más saludables de lo
que realmente son. Además, según
nuestros datos, muchas de ellas son
incorrectas e incumplen la legislación.

En el envase también solemos
encontrar la valoración según Nutri-
Score, adoptada por el Ministerio de
Consumo de España en 2021 y de uso
voluntario. Es un etiquetado frontal
muy cuestionado porque muchos pro-
ductos no saludables reciben valora-
ciones positivas.

Por eso es preferible no prestar
excesiva atención ni a las declaracio-
nes ni al Nutri-Score. Lo realmente
importante del etiquetado son los
ingredientes y la tabla con la informa-
ción nutricional. Ambos son obligato-
rios por la ley de etiquetado de 2011.

Analizando los ingredientes
Los ingredientes se listan de

mayor a menor cantidad, excepto
cuando suponen menos de un 2 %, que
ya no se tiene en cuenta el orden. Ahí
es habitual encontrar vitaminas y
minerales, especialmente en cereales
de marcas más conocidas. Aunque
suelen utilizarse para llamar nuestra
atención, no deben distraernos de los
ingredientes verdaderamente impor-
tantes.

En términos generales, conviene
consumir los cereales de desayuno
con menor número de ingredientes.
Además, es preferible que todos esos
ingredientes, o la mayoría, sean cerea-
les (trigo, maíz, avena, arroz o cual-
quier otro) y ocupen los primeros
puestos del listado.

Otro aspecto a tener en cuenta es
si los cereales que incluye son integra-
les o de grano entero. Si solo se indica

el nombre del cereal, se entiende que
es la versión refinada y no integral. Y
resulta que el refinado disminuye
mucho la cantidad de fibra, vitaminas
y minerales.

Fibra
Además, los cereales integrales

aportan beneficios para nuestra
salud, como reducir el riesgo de mor-
talidad, cáncer o diabetes. Por su
parte, la ingesta de fibra se asocia con
una menor probabilidad de mortali-
dad, cáncer colorrectal, sobrepeso y
obesidad. Eso quiere decir que si
tomamos cereales refinados perde-
mos todos estos beneficios.

Azúcares
No termina aquí la cosa. La mayo-

ría de los cereales de desayuno llevan
azúcares añadidos ('libres'), incluidos
los que se anuncian con siluetas estili-
zadas de mujer. Estos azúcares libres
están relacionados con obesidad y

mayor riesgo de contraer enfermeda-
des.

¿Y donde están? En el listado de
ingredientes los localizaremos con las
palabras azúcar, miel, dextrosa, gluco-
sa, fructosa, jarabe, sirope, panela,
concentrado de fruta, concentrado de
zumo, sacarosa, extracto de malta,
puré de fruta, extracto de cebada mal-
teada, entre otras denominaciones.

Los edulcorantes como sustitutos
del azúcar tampoco son buena opción.
Algunas instituciones públicas inter-
nacionales de gran calado, como la
Organización Mundial de la Salud, la
Organización Panamericana de la
Salud e incluso el Departamento de
Agricultura de Estados Unidos, no los
recomiendan en absoluto.

Grasas
En cuanto a la grasa, en general es

baja en este tipo de productos. Salvo
en las granolas, donde es alta por los
aceites usados en su fabricación. La
adición de chocolate también la
aumenta, así que es preferible evitar-
lo.

Aún nos queda un componente al
que suele prestarse poca atención: la
sal. La mayoría de cereales de desayu-
no la llevan, incluidos los dulces. Y es
importante porque tomamos el doble
de la sal recomendada, lo que está
relacionado con hipertensión, enfer-
medad coronaria e infarto.

Por su parte, la adición de frutos
secos al natural o tostados, fruta
desecada o semillas suele ser, en gene-
ral, bienvenida.

El etiquetado nutricional
Si dirigimos ahora nuestra aten-

ción al etiquetado nutricional, hay que
decir que la energía no es el aspecto
que más nos tiene que preocupar. Lo
importante es identificar qué ingre-

dientes aportan esa energía y no el
número de kilocalorías en sí. De
hecho, en general es similar en todos
los cereales de desayuno, excepto si
llevan grasa o aceites añadidos o cho-
colate, que la aumentan.

Los nutrientes verdaderamente
importantes, los que debemos vigilar,
los podemos ver en la tabla junto con
las cantidades máximas o mínimas
que recomendamos.

Los cereales de desayuno que
mejor cumplen estos valores son
aquellos que no llevan ningún ingre-
diente adicional, solo cereales integra-
les. Estos sí son saludables, sea cual
sea el cereal principal. Los copos de
avena son los más consumidos, aun-
que ya existen en el mercado otras
opciones más variadas.

La adición de otros ingredientes
que aportan azúcares libres, sal o
grasa empeora el producto, que deja
de poder calificarse como saludable.
Los cereales refinados tampoco lo
son. En cuanto al muesli, aunque tiene
buena fama, depende de sus ingre-
dientes y de su composición nutricio-
nal.

Para encontrar los cereales de
desayuno saludables no debemos limi-
tarnos al lineal principal del super-
mercado. También los podemos
encontrar en otras secciones y en
tiendas especializadas. En cualquier
caso, la recomendación para elegir
qué compramos es siempre leer los
ingredientes y la información nutricio-
nal. Solo así podremos encontrar los
cereales de desayuno realmente bene-
ficiosos para la salud.

Este artículo fue publicado origi-
nalmente en The Conversation.

¿ ES CiERTO QUE LOS CEREALES SON ALi-
MENTOS SALUDABLES PARA EL DESAYUNO?

TE CONTAMOS CÓMO ESCOGERLOS
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La OMS confirma la primera muerte
por gripe aviar H5N2 en humanos en México

La Organización Mundial de la Salud dijo que la persona, de 59 años, residía en México y
falleció el 24 de abril tras presentar fiebre, dificultad respiratoria, diarrea, náuseas y

malestar general.

COAHUILA
- El gobernador Manolo

Jiménez Salinas acompañó a
directivos de la empresa DeAcero
en el anuncio de inversión de 600
millones de dólares en su nuevo
proyecto en Ramos Arizpe, el cual
generará más de mil empleos
directos.

"Siguen llegando grandes
inversiones a Coahuila. Hoy junto
con la familia Gutiérrez,
accionistas de la gran empresa
mexicana DEACERO, anunciamos
una nueva inversión por 10 mil
800 millones de pesos en nuestro
estado, que nos ayudará a generar
más empleos de calidad para
nuestra gente. En esta tierra ben-
dita y de oportunidades, vamos a
seguir trabajando en unidad para
impulsar el desarrollo económico
sustentable. Vamos juntos con
todo pa' delante a pasos de
gigante", destacó Jiménez Salinas.

El proyecto Ramos II consiste
en la construcción de una nueva
acería y un tren de laminación
para producir perfiles estruc-
turales de hasta 27 pulgadas en
Ramos Arizpe, que atenderá la
demanda nacional de productos
largos sustituyendo importa-
ciones. 

La empresa informó que esta
nueva inversión fortalecerá a
Coahuila como el mayor produc-
tor de acero en México al men-
cionar que esta acería, una de las
más modernas del mundo, tanto
en tecnología como en sus-
tentabilidad, sumará un millón de
toneladas al año a la capacidad de
producción instalada en el com-

plejo.
Luego de agradecer a los direc-

tivos de DeAcero por seguir con-
fiando en Coahuila, Manolo
Jiménez mencionó que cada
inversión representa nuevos
empleos, y que el empleo es la her-
ramienta más poderosa para que
nuestra gente y nuestras familias
puedan prosperar. 

“Por eso hoy es un gran día,
porque con esta inversión de 600
millones de dólares se están cre-
ando más de mil nuevos empleos”,
expresó.

Expresó todo su respaldo a
esta empresa al indicar que su
gobierno es un facilitador de todo
aquel que quiera trabajar, invertir
o emprender, y aseguró que traba-
jando en equipo siempre se logran
mejores resultados.

Jiménez Salinas destacó que
solamente en 2024, en Coahuila se

han anunciado inversiones por
poco más de 70 mil millones de
pesos, creando miles de empleos,
y comentó que seguirán llegando
las inversiones.

Asimismo, el mandatario
estatal dijo que se están fortale-
ciendo lazos con Estados Unidos
al mencionar que días atrás se
reunió con los cónsules de
Estados Unidos, de Monterrey y
Nuevo Laredo, porque su adminis-
tración trabaja en un plan para
fortalecer la economía con empre-
sas americanas.

“Es importante el crecimiento
y el desarrollo, pero que se vaya
haciendo de manera sostenible”,
externó.

En ese sentido, hoy, en el Día
Mundial del Medo Ambiente, reit-
eró el compromiso con las y los
coahuilenses de seguir creciendo

pero cuidando el aire y cuidando el
agua; por eso, dijo, llevarán desde
el Gobierno proyectos de gran
alcance en la materia.

En el tema de seguridad,
señaló que se sigue blindando a
Coahuila, y recordó que en los
primeros meses de su adminis-
tración se hizo una inversión de
más de 700 millones de pesos, y
que se mantiene una gran coordi-
nación con el Ejército Mexicano, la
Guardia Nacional y la Marina
Armada.

El gobernador Manolo Jiménez
hizo un llamado a seguir trabajan-
do en unidad y en equipo por el
bien de Coahuila.

Raúl Gutiérrez Muguerza,
presidente del Consejo del Grupo
DeAcero expresó que gracias la
colaboración constante con las
autoridades locales, juntos han
forjado una alianza que les ha per-
mitido destacar como una de las
regiones más competitivas del
País.

Agradeció al gobernador
Manolo Jiménez Salinas por su
inquebrantable apoyo y continua
colaboración.

Aseguró que con el apoyo de la
comunidad y el compromiso de
todos los involucrados, esta acería
se convertirá en un referente de
excelencia y sustentabilidad de la
industria siderúrgica.

El proceso productivo de la
nueva acería utilizará la mejor tec-
nología disponible en el mundo
para producir acero por la vía del
horno eléctrico, la cual es una tec-
nología amigable con el medio
ambiente. Con este proceso, la

generación de CO2 es siete veces
menor a la generada con la tec-
nología de alto horno. La planta
contará con tecnología digital
para que el proceso de fusión de
chatarra no afecte a la red eléctri-
ca nacional, tecnología que será la
primera en toda América Latina. 

El Proyecto de Inversión
Ramos ll será una de las acerías
más modernas del mundo gracias
a su tecnología de punta y de últi-
ma generación a nivel global. Esta
planta será inteligente, automati-
zada y sustentable, enfocada en
proteger la integridad física y la
seguridad de los colaboradores,
además de garantizar altos están-
dares de calidad y productividad.
También, utilizará agua tratada de
los municipios de Ramos Arizpe y
Saltillo para evitar la sobreex-
plotación de los acuíferos. 

Acompañaron al gobernador
en el presídium, además, José
María Morales Padilla, alcalde de
Ramos Arizpe; Tereso Medina
Ramírez, secretario general de la
CTM en Coahuila; Claudio Bres
Garza, secretario de Economía;
Blas José Flores González, jefe de
Gabinete y Proyectos
Estratégicos; Edna Dávalos
Elizondo, diputada local; Gabriel
Gutiérrez Noriega, director gener-
al de Aceros; Raúl Manuel
Gutiérrez Durán, director general
de Alambres y Servicios
Operativos; Eugenio Gerardo
Gutiérrez Noriega, director gener-
al de Servicios Corporativos y
Finanzas; Antonio Domínguez
Lara, director de Proyectos.

545 QUARRY ST
EAGLE PASS, TEXAS 

830.222.2222
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Megacohete de SpaceX realiza su 4to vuelo 
de prueba desde Texas

El cohete más grande y poderoso del mundo —con casi 121 metros (400 pies) de altura— estaba vacío al
elevarse sobre el Golfo de México y se dirigía hacia el este en un vuelo planeado de una hora. 

La nave espacial en la parte superior tenía como objetivo realizar medio giro
alrededor del planeta con un amerizaje en el Océano Índico.

ESTADOS UNIDOS

Por A. Pawlowski — Today

Dana Pulciani escuchó por primera vez el

misterioso ruido cuando se despertó durante

una mañana del otoño de 2022.

Fue algo totalmente inesperado. Siempre

había gozado de buena salud y el día anterior

todo había ido bien. Pero, de repente, sintió un

silbido constante en el oído izquierdo, similar

al que se escucha cuando una mujer embaraza-

da se hace una ecografía.

Al principio, Pulciani y su médico de cabe-

cera pensaron que tenía líquido en el oído.

Pero cuando el ruido persistió y se hizo más

fuerte, empezó a preocuparse.

“Lo escuchaba las 24 horas del día. El

ruido llegó a tal punto que no podía dormir en

realidad porque era muy fuerte”, contó a

Today Pulciani, que ahora tiene 39 años y vive

en Warrenville, Illinois.

“Durante 13 meses dormí entre dos y tres

horas cada noche. Así de difícil era conseguir

tranquilidad. Fue bastante difícil de sobrelle-

var”.

Pulciani recordó que pensaba que se estaba

“volviendo loca”. Empezó a hacer yoga tres

veces por semana para intentar calmar su

mente.

Se dio cuenta de que el sonido estaba en

sintonía con los latidos de su corazón, y descu-

brió que cuando empujaba la vena yugular en

su cuello, el ruido se detenía.

En diciembre de 2022, por fin tenía una

explicación para lo que le ocurría: tinnitus pul-

sátil, un subgrupo poco frecuente de tinnitus.

¿Qué es el tinnitus pulsátil?

El acúfeno habitual se produce cuando una

persona escucha un ruido —a menudo un piti-

do, zumbido, silbido o sonido agudo— que en

realidad no está presente en su entorno, expli-

có el Dr. Ali Shaibani, neurorradiólogo inter-

vencionista de la Clínica de Acúfenos

Pulsátiles Northwestern Medicine de Chicago.

El tinnitus pulsátil, que representa alrede-

dor del 15% de los casos, suele ser un “sonido

whoosh-whoosh” que los pacientes describen

como si escucharan los latidos del corazón en

el oído, añadió. Según la clínica, el ruido rít-

mico y pulsátil se produce en el interior del

cuerpo y está relacionado con el sistema vas-

cular.

Puede alterar gravemente la vida.

“He tenido al menos una paciente que esta-

ba tan angustiada que tenía pensamientos sui-

cidas”, explicó Shaibani a Today.

“La gente tiene problemas para hacer su

trabajo porque dicen que el ruido es tan fuerte

que es difícil mantener una conversación tele-

fónica”.

En ocasiones, el tinnitus pulsátil puede ser

síntoma de una afección peligrosa: un cortocir-

cuito entre arterias y venas cerca de la base del

cráneo, conocido como fístula arteriovenosa,

que puede provocar un ictus o una hemorragia,

explicó Shaibani.

Pero en el caso de Pulciani, la causa era

más benigna. Tenía un estrechamiento de una

de las principales venas que extraen la sangre

del cerebro, probablemente causado por hiper-

tensión intracraneal idiopática o presión alta

en la cabeza, mencionó Shaibani.

Cirugía para detener el silbido

Una vena estrecha produce ruido de la

misma forma que los labios fruncidos produ-

cen un silbido, explicó Shaibani. Y como la

sangre fluye rítmicamente, las personas con

esta afección escuchan un silbido sincronizado

con los latidos del corazón.

Pulciani pudo acallar el ruido cuando pre-

sionó su vena yugular, porque así detuvo el

flujo sanguíneo en la vena y, por tanto, el soni-

do.

Se trata de una buena primera prueba cuan-

do los médicos intentan averiguar si una perso-

na padece tinnitus pulsátil, agregó Shaibani.

En noviembre de 2023, Shaibani colocó un

stent en la vena estrecha del cerebro de

Pulciani para abrir el vaso sanguíneo y elimi-

nar el ruido. Durante las tres horas que duró la

operación no hubo que abrir el cráneo: la endo-

prótesis se introdujo por una vena de la ingle y

se dirigió con un tubo largo y flexible por el

cuerpo hasta la vena de la cabeza.

La endoprótesis también trató el adelgaza-

miento del hueso alrededor de la vena, una

causa secundaria del ruido, creando una pared

de apoyo para el vaso sanguíneo, añadió

Shaibani.

Los resultados fueron inmediatos.

“Una vez que me desperté del todo fue lite-

ralmente la sensación más gratificante después

de 13 meses al no escuchar ese ruido”, recordó

Pulciani, que es supervisora de una clínica de

columna de Northwestern Medicine.

“Le dije al Dr. Shaibani que me sentía

como si me hubiera devuelto la vida”.

Más de seis meses después de la operación,

Pulciani aseguró sentirse muy bien.

Recomendó a las personas que tengan los mis-

mos síntomas a que sean conscientes de la dife-

rencia entre el tinnitus normal y el tinnitus pul-

sátil. Cuando todavía escuchaba el ruido,

encontró respuestas y apoyo en un grupo de

Facebook llamado Whooshers para personas

con tinnitus pulsátil.

Shaibani aseguró que es habitual oír de vez

en cuando un latido, sobre todo si estás tumba-

do sobre el lado izquierdo en la cama contra

dos almohadas.

Pero si lo escuchas todos los días —espe-

cialmente un sonido whoosh-whoosh, aunque

no sea necesariamente continuo— es algo a lo

que hay que prestar atención, sin importar que

no sea tan molesto, porque puede ser señal de

esa peligrosa fístula arteriovenosa en una

minoría de casos.  (telemundo)

Esta mujer sentía que se estaba

"volviendo loca" al no dejar de oír

un misterioso silbido en su oído
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Ucrania ha utilizado armamento de EEUU en ataques
dentro de Rusia tras autorización de Biden: reportes
Las Fuerzas Armadas ucranianas hicieron uso de armas estadounidenses en ataques recien-
tes contra territorio ruso para la defensa de la asediada ciudad de Járkov, según reportes.

ESTADOS UNIDOS/UNIVISION
La suspensión del procesamiento de asilo

en la frontera de Estados Unidos con México
aprobado el martes por el presidente Joe
Biden se activó desde la medianoche de este
miércoles, al entrar en vigor en un momento
en que se superaban los umbrales previstos:
una media diaria de siete días de 2,500 deten-
ciones entre puertos de entrada.
La medida es un importante cambio en la

política sobre un tema clave de cara a las elec-
ciones que ha expuesto a Biden a las críticas
republicanas.
Los críticos de la medida dicen que pon-

drá a los migrantes en peligro y violará las
obligaciones internacionales de brindar refu-
gio seguro a las personas cuyas vidas están
amenazadas. La administración Biden lo
niega. Los desafíos legales son inminentes.
También existen serias dudas sobre si la

nueva medida podrá detener las entradas de
inmigrantes a gran escala. México ha accedi-
do a aceptar de regreso a inmigrantes que no
sean mexicanos, pero solo en cantidades limi-
tadas. Y la administración Biden no tiene el
dinero ni el apoyo diplomático que necesita
para deportar inmigrantes a largas distan-
cias, como a China o países de África.
Quienes hoy solicitan asilo son general-

mente liberados para en Estados Unidos,
donde pueden llegar a obtener un permiso de
trabajo mientras sus solicitudes pasan por
los abrumados tribunales de inmigración.
Estas son algunas preguntas y respuestas

sobre cómo se espera que funcione la nueva
medida de Biden:
¿Cómo se implementará esta medida en

el terreno?
El umbral provoca una suspensión del

asilo hasta que el promedio de arrestos dia-
rios por cruces ilegales caiga por debajo de
1,500 durante una semana consecutiva. La
última vez que los cruces fueron tan bajos fue
en julio de 2020, durante lo peor de la pande-
mia de covid-19.
Las restricciones de asilo relacionadas

con la pandemia conocidas como Título 42
no tenían consecuencias legales y alentaron
la repetición de intentos. Ahora, a los inmi-
grantes se les emitirán órdenes de deporta-
ción incluso si se les niega la oportunidad de
solicitar asilo. Eso los expondrá a un proceso
penal si lo intentan nuevamente y les prohibi-
rá durante varios años ingresar legalmente al
país. Es una diferencia clave.
“Estamos listos para repatriar un número

récord de personas en los próximos días”,
dijo Blas Núñez-Neto, subsecretario de
Seguridad Nacional para Política Fronteriza
e Inmigración, en una conferencia telefónica
para periodistas en español.
Los inmigrantes que expresen temor por

su seguridad si son deportados serán exami-
nados por funcionarios de asilo de Estados
Unidos, pero bajo un estándar más alto que el
vigente actualmente. Si lo superan, pueden
quedarse para buscar otras formas de pro-

tección humanitaria, incluidas las estableci-
das en la Convención de Naciones Unidas
contra la Tortura.
Los niños no acompañados están exen-

tos, lo que plantea la posibilidad de que algu-
nos padres envíen a sus hijos e hijas a través
de la frontera sin ellos.
¿Qué papel juega México en la aplicación

de esta medida?
México tiene un rol clave.
Estados Unidos tiene fondos limitados

para transportar personas a sus hogares en
más de 100 países, incluidos muchos de Áfri-
ca y Asia. También carece de influencia diplo-
mática y acuerdos logísticos para deportar a
un gran número de personas a muchos paí-
ses, incluidos China, Rusia y Venezuela.
Una orden judicial de 1997 limita a 20 días

el tiempo de detención de familias con un
menor de 18 años, un tiempo muy ambicioso
y quizás poco realista para investigar a las
personas que expresan temor a la deporta-
ción y luego ponerlas en un vuelo.
Incluso para los adultos solteros, el

Servicio de Inmigración y Control de
Aduanas (ICE) tiene fondos suficientes para
detener solo a unas 34,000 personas a la vez.
México ha acordado recibir hasta 30,000

personas por mes de Cuba, Haití, Nicaragua y
Venezuela, además de mexicanos. Su com-
promiso no se extiende a otras nacionalida-
des.
¿Se ha probado antes alguna medida simi-

lar?
Esta es la última de una serie de medidas

adoptadas por las administraciones de Biden
y Trump para disuadir a los solicitantes de
asilo, ninguna de las cuales ha tenido un
impacto duradero.
En mayo de 2023, Biden impuso obstácu-

los similares al asilo para cualquiera que cru-
zara la frontera ilegalmente después de
pasar por un segundo país, como México. Un
tribunal federal de apelaciones permitió que
esas restricciones siguieran vigentes mien-
tras los defensores las cuestionan, pero pare-
ce tener poco impacto.
Los cruces ilegales disminuyeron después

de que entraron en vigor las restricciones del
año pasado, pero la pausa duró poco ya que el
número de agentes de control era inadecua-
do para la enorme tarea. La aplicación de la
norma solo en un pequeño porcentaje de
detenciones demostró cómo los presupues-
tos pueden no estar a la altura de las ambicio-
nes.
Biden invocó una sección de la Ley de

Inmigración y Nacionalidad que permite al
presidente prohibir la entrada a grupos de
personas si su presencia fuera “perjudicial
para los intereses de Estados Unidos”, algo
que ya hizo el presidente Donald Trump para
prohibir la entrada de personas de algunos
países predominantemente musulmanes,
aunque se espera que los grupos de defensa
argumenten que Biden no cumplió con ese
criterio “perjudicial”.

CÓMO SE ESPERA QUE
FUNCiONE LA NUEVA

ORDEN DE BiDEN SOBRE LA
FRONTERA: ALGUNAS PRE-

GUNTAS Y RESPUESTAS
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Los tornados están apareciendo más seguidos en
más áreas: ¿se puede culpar al cambio climático?

Aunque se cree que proceso de formación de los peligrosos tornados puede ser afectado por el cambio
climático, aún la comunidad científica no ha llegado a un consenso sobre cómo lo hace.

PIEDRAS NEGRAS,

COAHUILA

Por: Efraín González

Noticias Oficial

Apenas en diciembre de

2023 el Mpio entregó la can-

cha reconstruida por la millo-

naria cantidad después que fue

devastada tras la instalación de

juegos mecánicos.

A seis meses que el

Municipio entregara la obra de

rehabilitación de la cancha de

fútbol de la Macroplaza donde

se ejerció la estratosférica can-

tidad de 15 millones de pesos

la estructura de malla ciclóni-

ca que delimita esa área se des-

plomó.

Aproximadamente 10

metros de la cerca relativamen-

te nueva que converge con la

pista de tartán apareció caída

sin que en el lugar se observen

empleados del Municipio rea-

lizando los trabajos correspon-

dientes para nuevamente

levantarla.

En diciembre de 2023

Norma Treviño entregó la

obra de reconstrucción de la

cancha de fútbol de la

Macroplaza destruida en 2022

tras la instalación de juegos

mecánicos en las fiestas patrias

asegurando que se invirtieron

15 millones de pesos, aumen-

tando 3 millones al presupues-

to que el mismo Municipio dio

a conocer en marzo de 2023

cuando se dijo que el presu-

puesto sería de 15 millones de

pesos.

La reconstrucción de la

cancha de la Macroplaza

incluyó la colocación de pasto

sintético con la elevada canti-

dad de 5 millones 466 mil

pesos, Guillermo de los Santos

García, el contratista que tam-

bién colocó zacate plástico en

pequeñas áreas de la Gran

Plaza con un costo también

superior a los 5 millones.

La mencionada cancha de

fútbol de la Macroplaza fue

devastada en septiembre de

2022 por la indebida autoriza-

ción del Municipio para insta-

lar juegos mecánicos en las

fiestas patrias de septiembre de

2023, sin que hubiera sancio-

nes para la compañía de atrac-

ciones mecánicas ni para los

funcionarios que permitieron

la pérdida del patrimonio del

Ayuntamiento.

SE CAE CERCA DE CANCHA DE FÚTBOL
DE LA MACROPLAZA A 6 MESES DE

REHABiLiTACiÓN POR 15 MDP
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El papa Francisco cambia de planes repentinamente
para visitar una comunidad diferente en Roma

Las cerca de 30 familias que se reunieron con Francisco en el patio de un edificio en el vecindario de
Palmarola, en el extremo occidental de la ciudad, ciertamente quedaron sorprendidas, especialmente

porque se esperaba que Francisco asistiera a la misma hora a otra comunidad parroquial del otro lado de
la ciudad.

ESTADOS UNIDOS
Por Rob Wile - NBC News

La Administración de Alimentos y
Medicamentos (FDA, en inglés) anunció
este jueves que ha revocado su prohibición
de los cigarros electrónicos Juul mientras
revisa nuevas decisiones judiciales y consid-
era la información actualizada proporciona-
da por el fabricante del vaporizador.

La FDA ordenó por primera vez a la
empresa que dejara de vender sus produc-
tos en 2022, aunque permanecieron en las
estanterías a la espera de una apelación. En
ese entonces, la agencia citó preocupa-
ciones por "químicos potencialmente dañi-
nos" y la falta de datos sobre los efectos en
la salud del producto. Juul ha mantenido su
estatus como el segundo mayor fabricante
de cigarros electrónicos en Estados Unidos
durante todo este tiempo.

Ahora, la FDA afirma que los productos
de Juul están de nuevo bajo revisión de la
agencia, aunque hizo hincapié en que este
nuevo estatus no era una indicación de que
serían totalmente autorizados.

La agencia asegura que los estatutos
federales le prohíben revelar información

adicional.

Juul precisó en un comunicado que
apreciaba la decisión de la FDA, añadiendo
que ahora espera “volver a comprometerse
con la agencia en un proceso basado en la
ciencia y la evidencia para buscar una
autorización de comercialización” para sus
productos.

“Seguimos confiando en la calidad y el
contenido de nuestras solicitudes y
creemos que una revisión completa de la
ciencia y las pruebas demostrará que nue-
stros productos cumplen la norma legal de
ser apropiados para la protección de la
salud pública”, agregó la compañía.

Aunque Juul ha seguido adelante con su
apelación a la prohibición de 2022, la
decisión inicial de la FDA perturbó signi-
ficativamente las finanzas de la empresa, lo
que provocó el rescate de dos de sus may-
ores inversores, según ha informado The
Wall Street Journal.

Hasta la fecha, la FDA sólo ha autorizado
oficialmente la comercialización de 23 ciga-
rros electrónicos fabricados por tres
empresas. 

(TELEMUNDO) 

LA ENTREVISTA
POR: HÉCTOR GUERRERO 
Piedras Negras en Red

ABDON HORTA BARRERA
Abogado de profesión y periodista

en plenitud comenta sobre el actuar
político del momento
¿Cómo viviste las elecciones históri-

cas en México?
“Ocurrió lo qué en Piedras Negras,

mucha gente salió a votar, lo que es
asintomático que desean un cambio.
“Pero, lo más importante es que se

recupera esa obligación llamada deber
cívico ciudadano.
“Es algo que se había perdido y que

al menos en estas elecciones se recu-
peró”.
¿A qué se debe?
“Hay muchos factores, entre ellos

los candidatos, sus propuestas, decirle
a la gente lo que necesita oir y escu-
charlos.
“El ciudadano es muy analista, si lo

convences va a votar por ti.

“Si no los convences no votan por
nadie, vuelven a quedarse en casa, y a
hacer caso omiso de las votaciones”.
¿En México una mujer será presi-

denta?
“Si, hay capacidad en las mujeres, y

allí está la prueba. Millones de perso-
nas salieron a votar por su proyecto.
“Ella logró convencerlos de su

Segundo Piso”.
¿Le ayudó el trabajo del anterior

gobernante?
“Sin duda; si un gobernante hace

una mala administración, su sucesor
enfrentará todas esas críticas, incluso
puede llegar a perder.
“Pero si hizo un buen trabajo, claro

que ayudará en las siguientes eleccio-
nes”.
¿Se requiere gente capacitada?
“En todas las áreas de la

Administración Pública. No vas a darle
chamba a un familiar o un conocido en
puestos de mucha importancia.
“Tienen que ser expertos en la

materia, que conozcan y resuelvan los
problemas”.

La FDA revoca su 

prohibición a los ciga-

rros electrónicos Juul
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Un estudio relaciona un sustituto común del azúcar con un
mayor riesgo de infartos y enfermedades cardiovasculares

El xilitol es una azúcar de alcohol que se encuentra en pequeñas cantidades en frutas y
verduras y se usa para endulzar chicles, pasta de dientes y otros productos.

ESTADOS UNIDOS
Por Rebecca Picciotto - CNBC

La Comisión Federal de
Comercio (FTC, en inglés) está
preparando una demanda antimo-
nopolio contra el mayor distribui-
dor de alcohol de Estados Unidos,
Southern Glazer’s Wine and
Spirits, revelaron a CNBC dos
fuentes familiarizadas con el asun-
to. La demanda podría ser presen-
tada en cuestión de semanas.

El caso de la FTC aún no ha
finalizado. Pero una fuente dijo
que es probable que la comisión
alegue que Southern Glazer’s ha
estado proporcionando “pagos
secretos” a grandes clientes mino-
ristas y violando la Ley Robinson-
Patman de 1936. Politico fue el pri-
mer medio en reportar sobre la
posible acción legal.
Southern Glazer’s Wine and

Spirits, con sede en Florida, distri-
buye alcohol de más de 7,000 mar-
cas en 44 estados. Fundada en
1968, la empresa actúa como
intermediario entre los producto-
res de alcohol y las licorerías en las
que compran los consumidores.
Según Forbes, la empresa registró
ingresos ascendentes a 26,000
millones de dólares en 2023.

La Ley Robinson-Patman es
una oscura legislación antimono-
polio de 1936 que prohíbe a las
empresas ofrecer mejores precios
a un comprador que a otro por el
mismo producto. No ha sido pre-
sentado ningún caso en virtud de
esta ley desde el año 2000.
Según la interpretación de la

FTC, la Ley Robinson-Patman no
es una prohibición total de la dis-

criminación en términos de pre-
cios y podría permitir descuentos
por volumen. La ley sólo se aplica
cuando esas prácticas de precios
interfieren con la competencia,
una acusación que, según el sitio
de internet de la FTC, es jurídica-
mente “compleja” de probar.

Los críticos afirman que la Ley
Robinson-Patman es conocida por
prohibir inadvertidamente des-
cuentos que pueden ayudar a
bajar los precios que pagan los
consumidores, una propuesta
riesgosa para el presidente Joe
Biden, quien ha basado su plata-
forma económica en abaratar los
costos para los votantes.

Algunos han argumentado que
la ley ilegaliza de hecho ofrecer
descuentos en la venta de produc-
tos a granel, porque los negocios
más pequeños pueden no ser inca-
paces de adquirir cantidades tan
grandes, declararon las fuentes.

El caso de la FTC también se
complica por la estructura regula-
dora poco sistemática de la indus-
tria del alcohol. Las leyes de distri-
bución de alcohol suelen ser espe-
cíficas de cada estado, en lugar de
estar sujetas a una política federal
unificada. Esto podría dificultar a
la FTC litigar un caso contra
Southern Glazer’s, explicó una de

las fuentes.

Los portavoces de la FTC y de
Southern Glazer’s declinaron
hacer comentarios.
Una demanda de la FTC no

sería la primera acción legal que
en la que se acusa a Southern
Glazer’s de prácticas comerciales
que atentan contra la competen-
cia.

En 2022, la compañía startup
de distribución de alcohol Provi,
antes conocida como Tiz Inc,
demandó a Southern Glazer’s y a
otro importante distribuidor de
alcohol, Republic National

Distributing Company.

Provi alegó que los gigantes del
alcohol habían acordado boicote-
ar la startup y animado a otros
minoristas a no hacer negocios
con ella, bloqueando efectivamen-
te su capacidad para competir en
la industria, según la demanda.

El 30 de mayo, un juez rechazó
las peticiones de Southern
Glazer’s y Republic National de
desestimar el caso de Provi.

Una demanda de la FTC contra
Southern Glazer’s se sumaría a
una oleada de acciones legales de
la comisión, que se han convertido
en el sello distintivo de la agresiva
aplicación de la legislación anti-
monopolio bajo el mandato de
Biden.

Durante el ejercicio fiscal 2022,
la FTC presentó 24 acciones lega-
les para bloquear posibles fusio-
nes, según un informe anual.
Meta, Amazon, Microsoft y Kroger
son algunas de las decenas de
empresas contra las que la FTC ha
presentado demandas antimono-
polio en los últimos tres años.

“Antes vivíamos en un régimen
en el que había acuerdos que salí-
an de la sala de juntas directivas
que eran aparentemente ilegales”,
declaró Lina Khan, presidenta de
la FTC, el martes durante la
Cumbre del Consejo de
Presidentes Ejecutivos, de CNBC,
en Washington.

“Eso significa que luego tene-
mos que invertir recursos públi-
cos para ir a los tribunales”, afir-
mó Khan.

(telemundo)

El Gobierno prepara demanda contra el

mayor distribuidor de alcohol de EE.UU.

al alegar que hizo "pagos secretos"
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Desmantelan operación de tráfico humano: rescatan a 26
migrantes y detienen a 7 coyotes al sur de San Antonio

Doce personas fueron hospitalizadas y siete sospechosos fueron arrestados el jueves después
de que las autoridades encontraran a 26 migrantes empacados en un compartimiento secreto

de un remolque con poca agua y en condiciones de calor extremo.
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Rusia envía barcos de guerra a Venezuela y Cuba mientras Putin ame-
naza con enviar misiles a "aliados" que puedan atacar "a Occidente"
El convoy militar ruso se dirige al Caribe a fin de realizar ejercicios militares y se

espera que los barcos hagan escalas en puertos de Venezuela y Cuba.

NEW 2024 GMC SiERRA 1500NEW 2024 GMC SiERRA 1500
CREW CAB SHORT BOX 4-WHEEL DRiVE AT4CREW CAB SHORT BOX 4-WHEEL DRiVE AT4

MSRP
$74,230

Brown Price $62,573
Savings $11,657

STOCK NUMBER
11783

EXTERIOR
VOLCANIC RED TINTCOAT

NEW 2024 GMC SiERRA 1500NEW 2024 GMC SiERRA 1500
CREW CAB SHORT BOX 2-WHEEL DRiVECREW CAB SHORT BOX 2-WHEEL DRiVE

MSRP
$63,060

Brown Price $51,993
Savings $11,067

STOCK NUMBER
11785

EXTERIOR
STERLING METALLIC

ESTADOS UNIDOS
La orden ejecutiva del presi-

dente Joe Biden para combatir los
cruces ilegales en la frontera sur
de Estados Unidos ha sido recibi-
da con escepticismo y hasta con
resistencia por parte de republica-
nos, e incluso de algunos demó-
cratas, que coinciden en que su
propósito es puramente electoral.
Aun así, la orden constituye la

medida más agresiva del gobierno
de Biden hasta el momento en
materia migratoria, asunto que se
ha convertido en uno de los pun-
tos que más preocupan a los esta-
dounidenses de cara a las eleccio-
nes presidenciales de este año,
según las encuestas.
La orden ejecutiva firmada el

martes permitirá a los funciona-
rios fronterizos rechazar a los
migrantes, sin darles la oportuni-
dad de solicitar asilo, cuando los
cruces fronterizos ilegales alcan-
cen un promedio de 2,500 por día.
Una vez que los cruces fronte-

rizos ilegales caigan y se estabili-
cen por debajo del promedio dia-
rio de 1,500 por semana, el proce-
so fronterizo normal se reanuda-
ría dos semanas después, incluido
un mayor acceso al sistema asilo.
El objetivo electoral de la orden

ejecutiva de Biden
Con la emisión de la orden eje-

cutiva cinco meses antes de las
elecciones, Biden busca neutrali-
zar uno de los puntos de ataque
más usados por su rival para la
reelección, el expresidente Donald
Trump, y sus partidarios republi-
canos.

La medida también busca
resaltar el fracaso del proyecto de
ley de seguridad fronteriza bipar-
tidista, del que se desprenden
medidas contenidas en la orden
ejecutiva. El plan en el Congreso
había sido negociado por demó-
cratas y republicanos en el Senado
y no avanzó por la influencia de
Donald Trump en los legisladores
republicanos, ya que no favorece-
ría sus posibilidades electorales.
Por otra parte, múltiples son-

deos muestran que la inmigración
y la seguridad fronteriza son
temas mayoritariamente priorita-
rios para el electorado de 2024.
Biden, de algún modo, se vio forza-
do a emitir la orden, que incluye
medidas que tradicionalmente
han sido propuestas por los repu-
blicanos, incluso cuando sectores
demócratas las rechazan.
Aún no está claro si los esfuer-

zos del presidente demócrata
serán suficientes para cambiar la
opinión de los votantes que han
expresado cada vez más alarma
por la afluencia récord de inmi-
grantes durante su mandato.
El fondo electoral de la orden

ejecutiva de Biden
La frontera ha sido hasta ahora

un tema prioritario para los votan-
tes durante toda la campaña pre-
sidencial. Según los datos men-
suales de Gallup, los estadouni-
denses mencionaron la inmigra-
ción como el principal problema
que enfrenta el país en febrero,
marzo y abril, superando incluso a
la proporción que citó la econo-
mía.

La inmigración apareció con
menos frecuencia como tema
principal en la encuesta de Gallup
de mayo, a medida que la atención
se centró en el juicio penal de
Trump y la cantidad de cruces ile-
gales disminuyó. La mayoría de los
estadounidenses, el 56%, dice que
Biden ha perjudicado al país en
materia de inmigración y seguri-
dad fronteriza, según una encues-
ta de AP-NORC realizada en abril.
Eso es mucho más alto que el
número (37%) que dijo lo mismo
sobre el tiempo de Trump en el
cargo.
Incluso entre los demócratas,

solo alrededor de 3 de cada 10
dicen que la presidencia de Biden
ha hecho más para ayudar al país
sobre inmigración, mientras que
aproximadamente la misma pro-
porción dice que ha perjudicado.
Los adultos hispanos también

son más propensos a pensar que
la presidencia de Trump ayudó al
país con la inmigración.
Aproximadamente la mitad de
ellos dijeron en marzo que la presi-
dencia de Biden había perjudicado
al país en ese aspecto. El número
preocupa porque justamente la
campaña de Trump trabaja para
reducir la ventaja de los demócra-
tas entre los votantes hispanos.
“El presidente Biden no tuvo

otra opción. Vio lo que estaba
pasando en la frontera... y él sabía
que tenía que hacer algo”, dijo la
estratega demócrata María
Cardona.
Frank Luntz, un encuestador

veterano que trabajó anterior-

mente para los republicanos, dijo
que la inmigración parecía estar
resonando especialmente a prin-
cipios de esta primavera en todo el
espectro político como nunca
antes.
¿El riesgo para Biden? La anti-

patía y la crítica de sus propios
aliados
El líder de la mayoría del

Senado, el senador demócrata por
Nueva York Chuck Schumer, dijo
el martes en el pleno del Senado
que Biden se vio obligado a tomar
medidas después de que los repu-
blicanos impidieron que el proyec-
to de ley fronterizo bipartidista
fuera aprobado en el Congreso a
principios de este año.
Fue "mucho mejor que no

hacer nada", dijo Schumer.
El representante demócrata

por Nueva York, Tom Suozzi, por
su parte, dijo a CNN que Biden "no
tenía más remedio" que actuar. El
representante demócrata por
Texas, Henry Cuéllar, cuyo distri-
to cuenta con una amplia sección
de la frontera con México, inclu-
yendo las ciudades fronterizas de
Laredo y Río Grande City, elogió la
orden ejecutiva en un comunicado
y dijo que "traería alivio a nuestras
comunidades fronterizas".
Pero el ala más progresista del

Partido Demócrata no dejó de cri-
ticar la medida. La representante
demócrata por Washington
Pramila Jayapal la calificó de
"extremadamente decepcionante"
y "un paso peligroso en la direc-
ción equivocada", mientras que el
senador Alex Padilla dijo que

Biden había "socavado los valores
estadounidenses" y que la orden
negará asilo a quienes presenta-
ran solicitudes legítimas.
Los republicanos no tardaron

en criticar la orden ejecutiva, a
pesar de cubrir muchos de los pro-
blemas fronterizos que tradicio-
nalmente han considerado como
prioritarios. El líder de la minoría
del Senado, el senador republica-
no Mitch McConnell, la calificó de
"muy poco, muy tarde" y la criticó
diciendo que aún permitiría cien-
tos de miles de cruces.
El senador republicano por

Texas John Cornyn dijo el martes
que Biden "no hablaba en serio
acerca de asegurar la frontera" y
que la orden constituía simple-
mente "cobertura política" ante
las elecciones que se avecinan.
Trump y responde a la orden

ejecutiva de Biden
Trump se unió al coro de críti-

cos republicanos, diciendo a tra-
vés de su red social Truth Social
que la orden ejecutiva es “en reali-
dad solo para aparentar", pero no
brindó detalles de a qué se refería
con sus críticas ni cuáles son los
puntos con los que desacuerda.
Su campaña también trató de

presentar el esfuerzo de Biden
como ineficaz.
"Esta orden ejecutiva de Biden

solo puede entenderse como una
orden ejecutiva a favor de la inva-
sión y la migración ilegal", dijo el ex
asesor principal de Trump,
Stephen Miller, quien orquestó
algunas de las políticas de inmi-
gración más duras de Trump.

EL RiESGO QUE CORRE BiDEN CON SU
ORDEN EJECUTiVA PARA FRENAR LA

ENTRADA DE MiGRANTES EN LA FRONTERA



JUNIO 1 DEL 2024

Gálvez pide al INE que se recuente el 80% de los votos.
AMLO responde: "El que nada debe nada teme"

Eso solicitó la excandidata opositora a través de un video que publicó en sus redes sociales. Algo con lo
que el presidente saliente está de acuerdo: "[Que se recuente] voto por voto, casilla por casilla", dijo

AMLO a la prensa.



JUNIO 8 DEL 2024

Más ofertas, pero menos solicitantes: esta organización busca
luchar contra escasez de médicos anestesistas en EEUU

De aproximadamente 100,000 puestos de médico anestesista a tiempo completo, hay
más de 14,400 vacantes según el sitio de trabajo de GasWork publicado en mayo de

2024. Esta escasez estresa a los médicos y aumenta los costos.

PAGINA 14 DEL 8 DE JUNIO DEL 2024:PAGINA 4-JUNIO 25 DEL 2011  6/7/24  10:00 AM  Page 1


	P1
	P2
	P3
	P4
	P5
	P6
	P7
	P8
	P9
	P10
	P11
	P12
	P13
	P14

